Ressort: Sport

Lahm fühlt sich im Mittelfeld sehr wohl

München, 07.11.2013, 13:24 Uhr

GDN - Der Mannschaftskapitän vom FC Bayern München und der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, Philipp Lahm, fühlt sich nach eigenem Bekunden im Mittelfeld sehr wohl. "Ich fühle mich im Mittelfeld sehr wohl und es macht mir sehr viel Spaß. Aufs Spielgeschehen kann ich dort mehr Einfluss nehmen", sagte Lahm, der eigentlich als Rechtsverteidiger auf dem Platz steht, im Gespräch mit der "Sport Bild".

Schwierig sei es laut Lahm nur, wenn man die Position von Spiel zu Spiel wechsle. "Das hat man als Spieler nicht so gern. Man muss sich auf eine Position einstellen können." Wegen der Verletzungen seiner Bayern-Kollegen Javi Martinez und Thiago hatte Lahm in den vergangenen Wochen auch im Mittelfeld des deutschen Rekordmeisters gespielt.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-24719/lahm-fuehlt-sich-im-mittelfeld-sehr-wohl.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com